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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

早いもので会長エレクトの指名を

いただき、まだまだ先だと思っていま

した570日があっと言う間に終わりま

した、今は遂にやって来た現実をただ

受け入れるのみ、やるっきゃないんで

すよね! 

今年の前半戦はワールドカップ一

色で華々しく終わりまして、そして昨

日から後半戦のスタート、私にとりま

してはワールドカップ以上に大きな

物であり、熱く、激しく、華々しく燃

えたいものです。どうか一年間、新し

い執行部体制へのご支援、ご協力よろ

しくお願い致します。 

目的をもつと言う事はとても大切

な様であります。マスターベーション

で放出された精子は動きも方向バラ

バラであるが、正常な場所でのそれは

何万という大軍が目標に向かって一

直線に進んで行くそうです。ワールド

カップで勝ち残った国々のサポータ

ーを含めた戦いをみながら思った事

であります。ロータリーにおきまして

もその誕生の精神からして奉仕とい

う目的をもっと鮮明にしてはと思う

わけで、同じ方向を向けば友情、親睦

は自然に生まれるような気がいたし

ました。先日退会されました窪江君も

唯一ロータリアンを実感したのは植

林例会、清掃奉仕などで皆さんととも

に汗を流した事のようで、唯一ロータ

リーでしか体験出来ない事だったと

いう言葉がなぜか耳に残っておりま

す。そういいながら、今期の運営はク

ラブ奉仕に重点をおいた予算配分と

なっております。親睦委員会、ロータ

リー情報委員会、そしてプログラム委

員会には重点的に予算を配しました。

特にＩＧＭは分散夜間例会として例

会扱いにいたしました。ホスト家庭の

皆様にはご負担をおかけ致しますが、

茶の間の例会と言う事で６家庭に別

れまして、名実ともにアットホームの

例会となりますよう希望いたします。

又２回目のＩＧＭは柳ケ瀬の活性化

も考え６会場にわかれまして居酒屋

ＩＧＭということでこれまた膝を交

えて話の出来る例会を計画しており

ます。ＲＩ会長のテーマ‘慈愛の種を

播きましょう’とはいささか迎合いた

しませんが、形容動詞で終りに‘か’

のつく、さわやか、なごやか、にこや

か、はなやかな例会づくりに努力を致

しますのでよろしくお願い致します。 

ここで皆様に二つのお願いがあり

ます。一つは出席であります。出席そ

のものがすべての活動の始まりであ

ります。最近メーキャップの是非が議

論されますが、その原点は出席への執

念に他なりません、以前のような

100％補正は望みませんが、まず出席、

まず補正に努力して頂くようお願い

いたします。もう一つは財団への100

ドル寄付のお願いであります。財団へ

の寄付につきましては絶対的な強制

力はありませんが、ロータリアンとし

てもっとも求められているものであ

ります。ロータリーの顔ともいう国際

親善奨学金、ボランティア補助金そし

てポリオプラス等の奉仕活動の財源

はすべて財団寄付のみにかかってお

ります。100ドル寄付につきましては

今年度も何とぞご理解のうえご協力

をお願い申し上げまして挨拶とさせ

て頂きます。 

 

前例会の記録 

平成14年 7月 2日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 岡田 忍君 

(岐阜北Ｒ.Ｃ.) 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予0名）

本日出席41名 91.11％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「クラブフォーラム  

わいがや会議」 

担当 会長

 

次 回 予 定第第560回 

 

平成14年 7月 16日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]分散夜間例会 

担当 Ｒ情報委員会

岐阜中週報
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会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
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第 1 回定例理事役員会 
日時:平成14年7月2日(火)ＰＭ1：40～ 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

司会：杉山正裕幹事 

開会の挨拶：加藤一誠副会長 

出席者と資料の確認： 

加納永一朗副幹事 

議事録作成者：長井義夫副幹事 

会長挨拶：勝野和男会長 

議長選出：勝野和男会長 

閉会の挨拶：大洞長栄直前会長 

【議題】 

第1号議題 年度前理事役員会の議決

事項の一括承認の件 

第2号議題 ７月･8月プログラムの件 

7月 2日(火)「わいがや会議」/会長 

7月9日(火)新理事役員・ 

委員長挨拶/会長 

7月16日(火)分散夜間例会/ＲＩ情報 

7月23日(火)東京大学大野教授 卓話 

/会長エレクト（2万円承認） 

8月 4日(火)花火清掃  /社会奉仕 

8月 20日(火)岐阜市長 卓話、理事会 

/会長・「ホンネトーク」は2時まで。 

8月27日(火)会員増強(1万円 承認) 

第3号議題 2002～2003年度 岐阜中Ｒ

Ｃ構成表修正の件 説明があった。 

第4号議題 10月プログラム変更の件 

10月27日の合同例会と地区大会に

ついて安藤会員より説明があった。 

その他 ①禁煙例会について 第4例

会を禁煙、第1～３例会を禁煙と喫煙

に分ける。②クラブフォーラム・第4

例会をくじテーブルにしたい。 

【協議事項】 ＩＧＭの件 

①ホストファミリーの件について。 

②ロータリーの活動について中根会

員より説明があり、情報提案発信につ

いて引き続き協議する。 

【報告事項】最新の第13期予算につい

て杉山幹事より説明があった。 

幹 事 報 告  

直前幹事 加藤 義明 

岐阜市より分収育林「たずさえの

森」事業寄付への感謝状が届いており

ます。ご報告いたします。 

『第 12 期ホーム例会皆出席者表彰式』 

加藤義明前幹事、中根辰朗会員、中

山章会員の3名が表彰されました。 

おめでとうございます。 

委 員 会 報 告 

地区大会支援委員会 安藤 元一 

来週7月9日(火)例会終了後、地区

大会支援委員会を開催致します。 

担当者の方、是非ご参加お願いします。 

ＳＡＡ 安藤 元一 

本日の理事会で全例会を禁煙とす

る議案を提出する予定です。つきまし

ては、本日のわいがや会議にて各テー

ブルにおいて禁煙例会の賛否につい

てご協議願います。 

会員増強委員会 大島 康之 

今期、たくさん新入会員を増強した

いと思ってますので、よろしくお願い

します。またボックスの中に、来週新

入会員募集情報カードを入れておき

ますので、よろしくお願いします。 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会 石田 勝俊 

ＩＧＭの各家庭の分散表を配布しま

したので宜しくお願い致します。 

当日はお酒が出ますので車はお控

え願います。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 

勝野 和男君 一年間よろしく！ 

森 益男君 一年間、勝野会長の下で

勉強させて頂きます。皆様の御指導

をよろしくお願い致します。 

加藤 一誠君 よろしくお願いします。 

大洞 長栄君 前期一ヵ年間、大変あ

りがとうございました。 

杉山 正裕君 いよいよ7月です。一年

間よろしくお願いします。 

加納 永一朗君 副幹事としてがん

ばります。 

内木 一博君 会長方針に基づき実施

しますので、よろしくお願いします。 

安藤 元一君 今年度から2回目のSA

Aを務めさせていただきます。よろ

しくお願いします。 

田辺 雅範君 親睦活動委員長の田

辺です。親睦活動委員会は初めてで

勝手がわかりませんが、1年間会員

の皆様のご協力を賜りますよう宜

しくお願いします。 

佐藤 洸君 ニコニコ担当です。皆様

のご理解とご協力をお願いします。 

故金 正司君 今年は感謝の行動で皆

さんの嬉しい気持ちがニコBOXを

満タンにしますように！ 

松井 順五君 一年間お世話になりま

す。 

高橋 慶太郎君 これから1年よろし

く。 

浜田 健一君 今日も元気に出席でき

ました。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝君 ありがとうございます。 

篠田 日出男君 

 


